

L'Ehpad "Dins Lou Pelou" méconnaissable



Une rencontre intergénérationnelle et déguisée à l'Ehpad "Din lou pelou". - MONNERIE Jean-Pierre

Les pensionnaires de l'Ehpad « Din lou Pelou » ont partagé les choux farcis, le petit salé et les tartes aux pruneaux, préparés par les cuisines de l'établissement à l'occasion de la fête de Mardi gras.

Dans l'après-midi, réunis dans la salle de restaurant, les résidents ont revêtu les chapeaux et les nez rouges pour se déguiser et partager autour d'un verre de cidre les crêpes, confectionnées conjointement avec l'animatrice Elodie Faye et les élèves de 3 e section « activités de loisirs et d'animations » de la Maison familiale de Beynac-Cussac, encadrés par Carole Goursaud Valenti. Cet après-midi récréatif et intergénérationnel a été très apprécié aussi bien par les aînés que par les jeunes.

Des remerciements sont adressés aux ados de la Maison familiale, à Carole Goursaud Valenti, à Elodie Faye, au personnel, aux pensionnaires et à tous ceux qui ont contribué à la mise en place de cette animation.